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Fachschaftsprotokoll vom 24.06.24 

 

 

Anwesend: Moritz, Niklas, Tarek, Emil, Selina, Daniel, Johanna, Barbara 

entschuldigt: David, Thomas, Carlo, Ann-Kathrin, Alina, Dorian, Hendrik, Sebastian 

verspätet:  

Gäste: Paul B 

verfrüht die Sitzung verlassen:  

Redeleitung: Paul S., Milena 

Protokollführer/in: Jana 

 

TOP -01: Gäste 

TOP 00: Protokoll 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

TOP 02: Post 

TOP 03: Gremien 

TOP 04: Fächer 

TOP 13: Termine 

TOP 14: Aufgaben 
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TOP -01: Gäste 

• Paul ,19, Umwelt, 2. Semester. Türkisgrün 

TOP 00: Protokoll 

• Protokoll vom 03.06.2024 wird angenommen 

• Protokoll von vorletzter Woche, 10.06.2024, wird nicht angenommen 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

• Emil Termin Umfrage Masterevent (08.04.)  

• FSR Mitglieder überarbeiten Protokollleitfaden (Moritz) (24.06.)  

TOP 02: Post 

• Owo Vorstellung FS FB 1 

o Anfrage FS1: zweite Oktober-Woche (7.-11.10.), sie möchten ihren Studis 

gerne auch unsere FS vorstellen  

o Können wir hilfreiche Veranstaltung in der Woche empfehlen oder sonst eine 

Vorstellung mit unseren Angeboten, die für die interessant wären, anbieten? 

▪ Angebot bei IIT mitzumachen? Wollen die FS oder FB kennenlernen. 

Fachschaft kennenlernen mit Veranstaltungspunkt schwierig.  

Fragen nach Programm um 2 von uns hinzuschicken.  

• Team NaGAI suchen für digitale Ringvorlesung für einen Termin 13.11. ein bis zwei 

Personen, die entweder im Team miteinander oder mit jemand anderem einen Vortrag 

von circa 20 Minuten zum Thema studentische Gutachter*innentätigkeit 

(voraussichtlich) im Rahmen der Einheit zum Thema studentischer Aktivismus halten. 

Aufwandsentschädigung von 200€. 

• Sommerfest des Präsidiums am 19.07.2024: Vorverkauf der Wertebons startet 

• Prof. Fenner lädt uns zur Halbtagesexkursion zur Besichtigung des Fertigteilwerks von 

Dreßler Bau in Stockstadt am Main am Dienstag, 02.07.2024 ein. Bei Interesse 

anmelden 

TOP 03: Gremien 

• Treffen mit dem Studierendenwerk (Frau Pittich und Frau Jans, FS 16 und 11) 

o Einstellung des Catering zum 01.07.  

▪ Gründe: große Spannweite des Caterings, Nachbesetzungsstelle, die 

nicht besetzt werden können, ab 15.07. wird es ggf. eine Möglichkeit 

geben kleine Mengen, die vorher bestellt wurden, selbst abzuholen; 

Geschirr- und Tassenausleihe ist noch nicht weiter klar 

o Lob von uns für die wechselnde Auswahl des Salatbuffets 

o Das vegane Magnum wird es wieder geben. Da gibt es momentan 

Lieferengpässe. 

o Feedback: 

▪ Zur Mensaumfrage gibt es jetzt intern die finale Runde der Absprache. 

Es gab viel Rückmeldung, darüber wurde sich gefreut.  

▪ App: Diese kann bitte gerne intensiver genutzt werden.  

▪ Die Rolle am Westausgang wird sich auch regelmäßig angeschaut.  
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▪ Feedback generell geht direkt zum Küchenchef sowie zum QM des 

Studierendenwerks und wird in den regelmäßigen Abständen bei den 

Speiseplanmeetings besprochen.  

o Gästekarten:  

▪ Es wird keine Gästekarten zum Vorbestellen geben.  

▪ Eine Möglichkeit, die es gibt, ist am Morgen des jeweiligen Tages 

vorbeizukommen und zu sagen, wann man kommen möchte um am 

Gästekartengeber Karten zu holen.  

▪ Bargeld kostet die Mensa Geld und belastet damit den 

Semesterbeitrag.  

• Trotzdem wird überlegt das für die zwei Wochen der 

Orientierungsphase anzubieten 

▪ Zeitlich befristete Studikarten ausgeben funktioniert nicht. 

▪ Idee: An Heide schreiben, ob FB Insta im September einen 

Erinnerungspost an Erstis machen kann, dass diese ihre Athenekarten 

beantragen oder den Post des Studierendenwerks reposten.  

o Es wird vermutlich eine Darmstadtkarte mit Symbolen erstellt, wo es Burger, 

Panini, Kaffee etc. gibt, damit andere Einrichtungen des Studierendenwerks 

abgesehen von der Mensa mehr genutzt werden.  

o Es wird aus Gründen der Verantwortung keine Wasserspender des 

Studierendenwerks außerhalb der Mensabereiche geben. 

• Raumausschuss: 

o Planung läuft weiter 

o Haben nochmal angestoßen, dass die Lernräume so konzipiert sein sollten, 

dass die ruhig sind und kein Durchgangsverkehr ist 

▪ Bei offener Raumgestaltung gibt es das Problem mit Brandschutz und 

Tische etc. müssten alle fest montiert sein 

• Monitoring Gespräch des FB13 

o Botschaft aus dem Präsidium: „weiter so!“ 

o Nochmal die Warnung vor den Geldengpässen 

o Koorperationsprofessuren sind erstrebenswert  

o NavigatING, als eigenen Orientierungsstudiengang, leider noch nicht möglich 

aber die Präsidentin nimmts mit 

o Bei Reakkreditierung, die Möglichkeit zur nicht verpflichtenden Bilingualität 

▪ Also es gibt ausreichend Modulangebot in Englisch und in Deutsch, so 

dass theoretisch ein voll englisches oder voll deutsches Studium 

möglich ist. 

▪ Keine starre CP Regelung 

o Energie AG soll IPBU Projekt machen 

o Eine öffentliche Durchsprache der Evaluationen wäre sinnvoll 

▪ Anonymisiert, also die Modulverantwortlichen, um niemanden 

bloßzustellen, sondern evtl. häufiger auftretende Probleme mal 

anzusprechen 

▪ Herr Eichhorn hat das ja mal versucht und hat einen Shitstorm 

bekommen, er möchte das nicht nochmal versuchen 
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▪ Herr Warzecha unterstützt sowas 

▪ Frau Rädel (von Stahlbau) hat auch gemeint, wir müssen da als 

Studierendenvertretung drauf pochen, sonst bringt das ganze 

Evaluieren nichts 

• Am 24.07. richten wir die FSK, aus bitte in den Kalender eintragen. 

• 03.07.2024 ist LuSt, wir brauchen noch 2 Vertreter. Bitte bei Johanna melden 

TOP 10: Sonstiges 

• Students Meet Business lief gut 
o Die Umfrage, auf der unsere Präsi basiert ist von 2017 da könnten wir mal 

wieder eine machen 

• Wir bräuchten noch je eine Person für die Partyschichten von 22:30-0:00 Uhr und 
0:00-1:30 Uhr 

• Selly, Johanna und Jana gehen nächste Woche in Vorlesungen um Wahlwerbungen 
zu machen. Wir bieten Eis an, was man sich in der FS abholen kann gegen vorzeigen 
der abgestimmten Wahl. BITTE nehmt eure Sprechstunden nächste Woche ordentlich 
war und wenn ihr nicht könnt, sagt Bescheid, dass niemand vor verschlossener Tür 
steht. 

o Di, 13:30 Uhr Milena geht noch mit Selina um in Geotechnik IV Wahlwerbung 
zu machen 

• Nationaltheater Mannheim Renovierung, Arbeiten am Fundament und Stützen, 
Exkursion mit dem zuständigen Statiker/Bauleiter, Terminabfrage, Überschneidung mit 
FSK 24.7 und 26.7, ab 15 Uhr.  

• Posten von Erinnerung, dass Lehrende eine Woche ihre individuellen Prüfungstermine 
bekanntgeben müssen. Stimmungsbild - grün  

TOP 13: Termine 

• 27.06.2024 FSK 

• 05.07.24 Baggerparty Weststadtcafé 

• 01.10. - 04.10.24 OWO Seminar 

• 08.10. - 11.10.24 OWO 

TOP 14: Aufgaben 

• Emil Termin Umfrage Masterevent (08.04.)  

• FSR Mitglieder überarbeiten Protokollleitfaden (Moritz) (24.06.)  

• Tarek antwortet Allplan, dass wir kein Interesse haben (24.06.2024) 

• Milena fragt beim FB 1 nach bzgl. FS Vorstellung Owo (24.06.2024) 

• Milena stempelt und bringt Nadine 6 Karten für die Party (24.06.2024)  

• 03.07.2024 ist LuSt, wir brauchen noch 2 Vertreter. Bitte bei Johanna melden 

(24.06.2024) 

• Umfrage Erwartung an Arbeitgeber/ Student meet Business schalten (Moritz sucht 

nach der Präsi/fragt in Wahllos für immer) (24.06.2024) 

• Milena und Emil übernehmen die Organisation der Exkursion nach Mannheim 

• Protokoll lesen bitte (alle) (24.06.2024) 

 

 


